



# いなほ



令和4年7月19日  
令和4年度学校だより NO.19②  
加古川市立平荘小学校

## 『はるかのひまわり』がどんどん花を咲かせています

5月に種をまいた『はるかのひまわり』が、学校の敷地内で、どんどん花を咲かせています。子どもたちには、『はるかのひまわり』を育てながら、自分の命は自分で守れるように、そして、地震が起こった時には初期対応をどうするべきかを常に意識しながら生活してほしいと考えています。



## 自然学校説明会を行いました

7月13日（水）に、自然学校説明会を行いました。4泊5日という長い期間の宿泊学習になります。目標は、『自立』です。5年生なりの『自立』を目指して、プログラムは、仲間と協力しないとクリアできないものを計画しています。自然学校に向けて、今から準備を行っています。保護者の皆様、子どもたちの体調管理や準備等、どうぞよろしくお願いいたします。



## 道徳のローテーション授業：6年生の感想より（NO.19①の続き）

- 自由について学習して、前に自由研究についての自由を道徳でやったけど、昨日は、また違う視点から考えられて、いい勉強になったと思いました。そして、私は、授業の最初は、自由とは、楽しい事ばかり考えていたけど、マイナスもあるんだなと思いました。友達の意見をたくさん聞いて、自分にはなかった視点から見る事が出来ました。
- 自由はとても気が楽だと思っていたけど、意外と難しく考えさせられるということを知りました。自由にしているよと言われて自分のできることをしてから自由にしたいと思います。
- 自由について考えて、僕は、自分が自由でもその反対に悲しむ人がいるかも知れない。だから、自由にも制限がある。
- 前も自由について習ったけど今回の自由については自分たちにも関係があるので良かったです。そしてみんなの意見を聞いて自分とは違う意見を聞いてよかった。
- 自由はとても楽しいことだと思っていたけれど、みんなが自由にしすぎると、世の中が汚くなったり荒れたりするから程々がいいんだなと思いました。
- ほんとうの自由は、楽しいものだと思っていたけど、「自由にしているよ」と言われても、どうすればいいかわからない事がわかりました。一人が自由にすれば、もうひとりが、悲しむかもしれないので、自由はあまり自由じゃないと思いました。
- 自分は良くても他の人が悲しんでいるかも知れないんだなと言うことがわかりました。
- 自由で物を壊したりすると壊した人は楽しいかもしれないけど壊された人は悲しむから自由でも制限をかけて周りを傷つけないようにしたいです。
- 私が気づいた事は、「自由っていわれたから好きにやります。」みたいな事は、自由じゃなくて、自分勝手にしているという事がわかりました。

### 3年生が着衣水泳を行いました

7月14日（木）に、3年生が、着衣水泳を行いました。水着を着て水泳の学習をした時とはずいぶん違ったようです。子どもたちは、「体が重い。」と口々に言っていました。



水泳のきまりを守って、安全に学習を進められました。ペットボトルを使って体をうまく浮かせることができました。

